

# *The Hill signale que l'opposition républicaine aux voyages à Cuba s'affaiblit*

---



Washington, 19 juillet, (RHC/PL).- Le journal du Congrès étasunien, The Hill, signale que le groupe républicain s'opposant à la levée des restrictions sur les voyages à Cuba a commencé à s'affaiblir.

Ce journal indique que depuis le rétablissement des relations diplomatiques entre les États-Unis et Cuba, un nombre croissant de sénateurs républicains se sont joints à la proposition des élus Jeff Flake, de l'Arizona et Jerry Moran, du Kansas qui prône l'élimination des restrictions qui empêchent les Étasuniens de faire du tourisme à Cuba.

Le journal du Congrès des États-Unis précise que 14 républicains sont venus appuyer ce projet intitulé «Liberté de voyager à Cuba» aussi bien dans la Chambre des Représentants qu'au Sénat.

L'administration Obama a assoupli quelques-unes des restrictions de voyages à Cuba pour permettre que des responsables politiques, des journalistes, des étudiants et des Cubano-américains puissent visiter Cuba. «En revanche, seul le Congrès peut lever les restrictions dans leur ensemble», rappelle The Hill.

Au début du mois, le lobby anti-cubain a réussi à faire passer des amendements contre Cuba sur le projet de loi du budget 2017. Il a également obtenu le retrait de deux amendements qui prônaient l'élimination

des restrictions aux exportations agricoles étasuniennes et aux voyages à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100404-the-hill-signale-que-lopposition-republicaine-aux-voyages-a-cuba-saffaiblit>



**Radio Habana Cuba**